

On connaît déjà les services que les rayons X peuvent rendre dans les fractures et les luxations ; pour reconnaître rapidement la présence des corps étrangers, aiguilles, éclats de verre, d'os, etc. Ils ont été employés avec succès depuis quelques années dans le traitement de certains cas de cancer et de tuberculose.

Tout le monde est aujourd'hui plus ou moins tributaire de l'hydrothérapie envisagée, suivant les cas, comme méthode hygiénique, préventive ou curative. Comme méthode

**La cure
Hydrothérapique
(Cure d'eau)**

d'hygiène et de prévention, l'hydrothérapie s'adresse à tous ceux que menace une hérédité fâcheuse, ou que des conditions de vie défectueuses et un surmenage souvent obligatoire conduisent à la déséquilibration nerveuse et à la déchéance organique prématurée. C'est, dit Monteuis, *le remède de tous ceux qui supportent péniblement la lutte pour la vie, la grande ressource des déprimés, des affaiblis, des éternels fatigués.* Comme méthode curative, elle donne, dans les nombreuses affections du système nerveux, qu'elles dérivent de l'épuisement, comme l'hypocondrie, la mélancolie et la neurasthénie si fréquente, ou qu'elles proviennent d'une excitation exagérée, comme l'hystérie, des résultats qu'on demanderait en vain à tout autre modificateur. De même, dans les affections chroniques de l'estomac (dyspepsie), des intestins, etc., l'hydrothérapie se révèle le plus souvent supérieure aux médicaments proprement dits. Un grand nombre de maladies par ralentissement ou déviation de la nutrition (diabète, anémie, chlorose, rhumatisme, goutte, etc.), trouvent dans les effets toniques et régulateurs qu'elle produit